

Unterwegs in Hessen 2013

Lehrerinnen: Frau Goy und Frau Schäfer

Inhalt

- Ziel des Projektes
- Das wurde gemacht
- Fazit

Ziel des Projektes

Das Ziel des Projektes war, Hessen und seine Sehenswürdigkeiten "auf eigene Faust" zu erkunden.

Rüdesheim am Rhein

In Rüdesheim am Rhein gibt es Weinberge und vieles zu entdecken. Eine Sehenswürdigkeit ist das Niederwalddenkmal. Dieses erreicht man mit einer Seilbahn.



Wiesbaden

In Wiesbaden war es sehr schön und auch hier gab es wieder viel zu sehen. Wir sind an diesem Tag mit der Nerobergbahn gefahren.



Fazit:

Uns allen hat das Projekt viel Spaß gemacht. Außerdem haben wir viel über Rüdesheim und Wiesbaden gelernt.

... Ende